

INSTITUCIÓN A CARGO DE LA PRIMERA DAMA, CECILIA MOREL:

Fundación envía instrumentos musicales a Aysén para que menores continúen sus estudios

Instrumentos musicales como violas, violines, contrabajos, bombos, trompetas, fagots, trombones, oboes, así como diversos accesorios musicales, fueron enviados a la sede de la Fundación Orquestas Juveniles e Infantiles (FOJI) de Coyhaique (Región de Aysén), para ser distribuidos en las distintas orquestas comunales. Así lo informó la fundación, la que detalló que son 100 instrumentos y otros accesorios, que beneficiarán a 500 niños y jóvenes músicos para que continúen sus estudios en forma digital debido a la pandemia.

"Estamos muy contentos de poder enviar estos instrumentos a cientos de menores músicos del sur de nuestro país (...). Ellos, a pesar de la pandemia, han seguido trabajando en forma telemáti-



CRISTIAN CARVALLO

Más de 384 kilos de instrumentos fueron enviados al sur del país.

ca, incluso dando conciertos a través de redes para apoyar con música al personal médico", dice la presidenta de FOJI y Primera Dama, Cecilia Morel. Y añade que continuarán trabajando "para poder enviar más instrumentos a otras regiones".

La directora ejecutiva de la FOJI, Alejandra Kantor, indica que el apoyo equivale a más de \$60 millones y detalla que "es parte del proyecto que FOJI quiere realizar con Aysén, y que tiene por objetivo potenciar el desarrollo musical de los niños, niñas y jóvenes de la región".

Este proyecto cuenta con el apoyo de la FACH para el traslado de los instrumentos y accesorios, el gobierno regional, la Asociación de Municipalidades (AMUCH), así como de diferentes instituciones y empresas de Aysén.

Actualmente, la FOJI agrupa a más de 500 orquestas juveniles e infantiles en el país, en 170 comunas y con más de 25 mil niños y jóvenes que practican instrumentos en una formación orquestal.